

Cuba reitera compromiso de colaboración médica en el mundo



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 7 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró hoy el compromiso de su país con la promoción de la salud “para todas las personas en todos los países”.

En ocasión del Día Mundial de la Salud, el máximo responsable de la diplomacia cubana reafirmó, a través de su perfil en la red social X, la voluntad de seguir prestando esa ayuda solidaria a las naciones que lo requieran.

Afirmó que, en Italia, el Caribe, América Latina, África, Medio Oriente y Asia, se reconoce experiencia, dedicación y calidad de servicios prestados por Brigadas Médicas de Cuba.

Solidaridad y humanismo son valores irreconocibles por el gran capital y los políticos anticubanos de Estados Unidos, apuntó en referencia a la campaña de descrédito que se impulsa desde esa potencia nortea contra la colaboración médica en decenas de países de todas las latitudes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380297-cuba-reitera-compromiso-de-colaboracion-medica-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba